



Mit den Ohren SEHEN

Mit den Ohren SEHEN

Führt die Treppe hoch oder runter? Klingt eine Ecke scharf oder dumpf? Wie hört sich denn eine Wand an?

Blinde Menschen können ihre Umgebung akustisch erkunden, indem sie mit der Zunge klicken und Echos produzieren. Diese Orientierungsmethode nennt sich

Klicksonar – eine Variante der Echolokalisation wie sie auch Fledermäuse und Delfine verwenden.

Das Projekt des Landschaftsverbandes Rheinland: „Mit den Ohren sehen – Klicksonar an den LVR-Förderschulen“ (Laufzeit bis 2019) hat das Ziel, die Unterrichtung von Klicksonar in die pädagogische Frühförderung von blinden Kindern zu integrieren. So können blinde Kinder schon im frühen Alter von zwei Jahren die Anwendung der Echolokalisation erlernen.

Mehr Infos unter: www.echolokalisation.lvr.de

